



ELIAS BOHATSCH

Percussion-Unterricht

Mein Name ist Elias Bohatsch und ich bin aktuell die Klassenleitung der 4c an der Grund- und Mittelschule Lochham. Studiert habe ich eigentlich gymnasiales Lehramt in den Fächern Mathematik und Physik, doch genieße ich den Exkurs an der Grundschule.

Musikalisch gesehen blicke ich auf jahrelange Erfahrung zurück:

- 2001 bis 2015:
Schlagzeugunterricht an der Rosmarie-Theobald-Musikschule in Ottobrunn
- 2010 bis 2015:
Gitarrenunterricht an der Rosmarie-Theobald-Musikschule in Ottobrunn
- 2007 bis 2012:
Schlagzeuger und Perkussionist der Big Band der Realschule Neubiberg
- 2012 bis 2015:
Schlagzeuger und Perkussionist der Jazzband, sowie des Schulorchesters des Asam Gymnasiums
- 2015 bis 2019
Beschäftigung als privater Schlagzeuglehrer
- Seit 2015:
Schlagzeuger der Alternative-Rock Band „Wait of the World“

Die Kinder erforschen im Perkussion-Unterricht ihren Rhythmus und entdecken den Spaß am gemeinsamen Musizieren. Ganz spielerisch werden sie die Grundlagen vieler Schlaginstrumente wie zum Beispiel Djemben, Trommeln aller Art, der eigene Körper (Bodypercussion) u.v.m. erlangen.

